



Integrationskommission: Mutationen

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 4. Juni 2019

Jochen Fischer, Vertreter des Dachverbandes der Quartiervereine, und Valentina Müller-Smajli, Privatperson, sind nach acht Jahren aufgrund der Amtszeitbeschränkung als Mitglieder der Integrationskommission zurückgetreten. Ebenfalls zurückgetreten ist Maria Alba Gautschi Selvas, Vertreterin des Vereins Sentitreff.

Als Ersatz hat der Stadtrat Karin Saccardo als Vertreterin des Dachverbandes der Quartiervereine, Andreas Bänziger als Vertreter des Vereins Zusammenleben Maihof-Löwenplatz und Nazar Tazik als Vertreterin des Vereins Sentitreff für den Rest der Amtsdauer bis 31. Dezember 2020 als Mitglieder der Integrationskommission der Stadt Luzern gewählt.

Die vollständige Mitgliederliste der Integrationskommission ist [online](#) abrufbar.

Die Integrationskommission berät den Stadtrat und die Fachstelle Integration in Fragen des interkulturellen Zusammenlebens in der Stadt Luzern. Mitglieder sind Einwohnerinnen und Einwohner sowie Vertretungen von Fachinstitutionen mit Fach- und Erfahrungswissen in den Bereichen Integration und Migration.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch